
Experiencias y expectativas se conjugaron 

Fundación Ideas realizó encuentro vivencial 
con la Red de Tutores   

Un encuentro con la Red de Tutores del Concurso Ideas 2010, conformada por 
45 Institutos de Educación Superior del país, se realizó el pasado 22 de abril en 
el Instituto de Estudios Superiores de Administración (IESA), con el propósito 
de darle la bienvenida a sus representantes a esta octava edición y hacer de su 
conocimiento las novedades que trae Ideas este año, la metodología de trabajo 
a emplear, así como las herramientas de las que dispondrán para brindarle 
asesoría personalizada a los participantes, tanto en la elaboración del resumen 
de su idea, como del plan de negocio o de emprendimiento social. 

Adicionalmente, representantes de algunas de las Universidades que integran 
la red tuvieron la oportunidad de compartir con los asistentes las actividades 
que en materia de emprendimiento se llevan a cabo en sus instituciones, así 
como los resultados y logros obtenidos con estas iniciativas.  

A continuación, opiniones de algunos de los tutores que participaron en el 
evento: 

• Jonathan Moreno (Universidad Metropolitana)  
“Quisiera destacar una vez más el valor de esta iniciativa para el país, 
por permitir a los venezolanos contar con la posibilidad de soñar y 
querer concretar esos sueños a través del Concurso Ideas 2010. En 
cada edición se evidencia el esfuerzo y compromiso de organizaciones, 
empresas y personas interesadas en promover en el país un momento 
en el año en el que es posible compartir proyectos e ideas para su 
desarrollo, con miras a un mayor progreso. 
 
Como docente universitario, considero además que el Concurso Ideas 
2010 facilita, a quienes se inician en la formación profesional, diversas 
herramientas de gran utilidad para emprender y utilizar el conocimiento 
en función de problemas u oportunidades para crear desarrollo. En mi 
experiencia, sin duda el Concurso puede llegar a ser una plataforma 
perfectamente compatible con la formación regular del estudiante, para 
que muchas de las ideas que se piensan y discuten en aula puedan 
tener la posibilidad de ser llevadas a cabo. Les invito a conocer más y 
desde luego les invito a participar con confianza”. 
 

• Ysabel Concepción (Universidad Tecnológica del Centro)  
“Para este año, mi expectativa es poder contribuir en la participación 
activa de la comunidad de la UNITEC, para que Ideas 2010 sea el 
puente para el desarrollo de sus emprendimientos. El taller representó 
una excelente oportunidad para compartir experiencias y resultados del 
trabajo realizado por los diferentes participantes. Se convierte de esta 
forma en una herramienta para transmitir el mensaje del Concurso de 
manera más motivada y con el compromiso de promover el espíritu 
emprendedor que caracteriza a los venezolanos”. 



 

• Cándida Cabello (Universidad de Oriente – núcleo Sucre) 
“Mi experiencia como tutora del Concurso Ideas en la Universidad de 
Oriente ha sido fructífera, particularmente en el 2008 cuando el número 
de proyectos generados en esta alma mater fue abundante. Lo más 
hermoso es ver cómo florece una idea y, si esa idea germina en mentes 
jóvenes, estudiantes universitarios, el grado de satisfacción aumenta. Es 
indescriptible la emoción de ayudar a caminar a alguien que recién está 
dejando las muletas que representan sus profesores. Son 
emprendedores noveles, que buscan cristalizar sus sueños de volar por 
su cuenta”. 

 
• Henri Piña (Univ. Nac. Exp. Francisco de Miranda – núcleo Coro) 

“Participar en el Concurso Ideas ha sido una experiencia por demás 
gratificante: encontrarte con tantas personas con tantas ideas 
potenciales para solucionar problemas que enfrenta actualmente el país, 
se convierte en una noble y esperanzadora tarea.  

 
En lo particular, he apoyado directamente muchas propuestas que han 
llegado a la final del Concurso, lo cual resulta una satisfacción aún 
mayor, no sólo por cumplir con la tarea de tutor, sino como copartícipe 
del desarrollo y crecimiento de Venezuela. 
  
El Concurso Ideas representa una excelente oportunidad para fomentar 
las actividades productivas orgánicas en el país y contribuir con su 
grandeza y progreso”. 
 
 
 

 

 


